

WTC DÖNBERG



in der Chronik der 50. Stadtmeisterschaften die Finalpaarung 2005, was aber den Protest der bei-



den Genannten hervorrief. „Wir haben nur 2003 gegeneinander gespielt!“ (Sieger Schramm in

drei Sätzen, Anmerkung der Redaktion) sagten beide übereinstimmend. Aber wer hat nun 2005 das Finale bestritten? MATCHBALL konnte helfen: Damals standen sich Denis Bonna (Blau-Weiss Elberfeld) und Sebastian Sauer (SV Bayer) gegenüber, und Bonna gewann 7:5, 2:6 und 6:2. Übrigens gehörten die inzwischen zu den Herren 30 beziehungsweise zu den Herren 40 aufgestiegenen Matthais Schramm und Jörg Schüller in großartigen Finalspielen mit Zweisatzsiegen wieder zu den Meistern.

*

„Setzt unser Spiel früh an. Wir brauchen unsere Zeit!“ hatte Peter König vor seinem Halbfinalspiel gegen die Nr. 1 bei den Herren 65, Erst-Jochen Otto (DSD Düsseldorf) gesagt und Recht behalten. Das 1:6, 6:3 und 6:4 dauerte gute drei Stunden, was aber für den konditionsstarken Senior vom TC Grün-Weiss Elberfeld keine Probleme darstellt. 1:6 im ersten Satz? Im Finale gegen Christian Schmidt-Hohberg (THC Brühl) setzte der Vielfachmeister noch eins drauf und unterlag 0:6, ehe er mit 6:2 und 6:1 „aus der Höhle“ kam und sich wieder die (Tennis-) Königskrone